

安保関連法案絶対反対! 地域の先頭に立って闘おう!

委員長 中村 吉政

港合同

全国金属機械労働組合 港合同
大阪市港区南市岡3-6-26
TEL 06-6583-4858
FAX 06-6583-4600

安保法制をめぐる国会での採決は大幅延長になっています。

それにしても国会を包囲する反対の声は映像や新聞で見えていて日増しに高まっています。

港合同も、こんな法律が国会で可決されると大変なことになる、子ども世代や、孫の世代が間違ひなく「戦場」に駆り出されてしまう危機感から、七月の初旬から街宣車で市内を回ってききました。

七月は気温が高く、午

後の時間帯は街中に人がいないという状態でしたが、五月の住民投票でも、

市営住宅など近辺を、アナウンスを吹き込んだCDと組合員の生の声で街宣すると、時折会釈をし

てくれる人に出会います。アメリカで黒人差別と闘ったマーティン・ルーサー・キングジュニア牧師は次のような言葉を述べています。「最大の悲劇は悪人の圧政や残酷さではなく善人の沈黙である」と。まさしく、今私

たち労働組合が一步前に



出て、シールズやオールズ、ミドルズ、ママの会、創価学会有志、学者や議員に負けない運動を大阪から広げていかなければなりません。

来週にも参院強行採決と言われています。国会前と連帯して、港の地から安保関連法反対!安倍やめろ!の声をあげていきましよう!

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう!